



# SESERAGI—MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ  
週報

2018～2019年度 RI会長 バリー・ラシン  
RIテーマ インスピレーションになろう

クラブテーマ「あるがままの30周年＜Let it Be 30year＞  
思いを込めて！」

副会長 山田定男 幹事 岡 良森

## 第1399回 例会 2019.2.15(金)晴

司会:藤川智徳君 指揮:藤川智徳君  
ロータリーソング「日も風も星も想」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F  
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 呉竹

TEL.055-975-3210  
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

### 会長挨拶

会長 石井司人君

こんばんわ、今日は30周年事業の一環であります、田圃アートでの事業に協力して頂いた、おたまちゃん食堂の代表の押田さんと、三島若松町の子供会の四人の児童が、ゲストで来ていただいております。後ほど、収穫しました、古代米入りのお米の贈呈式を企画しております。収穫までのプロセスはいうまでもありませんが、約4ヶ月間のあいだ、除草や水の配水、害虫の防除など様々な作業があった事を知って置いていただきたいと思います。また綺麗に、古代米を分別して刈取ましたが、残念な事に、うるち米に、黒米の混入がありまして、管理の難しさを感じました、今日は贈呈するお米とは別に、幹事の岡さんが、自ら炊飯器で炊いて、皆さんに試食する為におにぎりにして持ってきていただいております。いかがでしょうか、試食の感想は、少々の黒米が入っているだけで、赤飯の様になっていますよね。古代米のアントシアニンがこの様な結果をもたらしますんですね、驚きますよね～。

今日のアンチエイジング野菜の話をしていただきます。今日の野菜はスイートキャロットです、この人参は、クセが無く、生で食べていただきたいぐらい美味しさを感じます。

今日の料理



### おめでとう

会員誕生日 2月19日 中村 徹君  
入会記念日 2月14日 服部光弥君  
2月21日 米山晴敏君

### 出 | 席 | 報 | 告 |

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	24/34	70.59%	25/34	73.53%
今回	23/34	67.65%	会員総数	37名

#### 欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

石井(和)君、大庭君、加藤君、杉山君、田中君、田村君、土屋君、中本君、原君、山本君、渡邊君  
(\*出席免除会員の欠席者 太田君、片野君、澤田君)



### 幹事報告

幹事 岡 良森君

①2月19日(火)新グループ交流委員会として下田RCを訪問します。現在参加者は会長・幹事・山口パスト会長・服部君・宮澤君の5名です。追加参加者がいましたら岡まで連絡ください。

②30周年記念事業タネプロが無事エンディングを迎えることができました。多くの方々の御協力で成功することができました。一連の記録をDVD等にまとめて式典で発表していきたいと思っております。

大房正治君

1947年6月21日 現在の日の出町で生を受けました。両親は小柄でしたが、私だけ大きく生まれ育ったことは野球をやるためだったと親に感謝しております。現在はその役目も終わり身長は年々低くなっています。

幼稚園の頃は小学3-4年生に混じり田んぼでソフトボールをしたのを思い出します。また当時は神社のお祭りでの相撲大会が盛んで4年生の時すでに体格がよかった私は高学年相手に5人勝ち抜きで何度も優勝していました。そんな経験が私を増長させ北小学校で「ガキ大将」になっていました。天下を取ったつもの私でしたがすぐに天罰が下り、クラス全員対私1人の裁判が行われグウの音も出ない程打ちのめされることとなります。それからはなかなか人が信用できずネガティブな性格になっていきました。中学生になると無口でおとなしくただ野球野球の日々を過ごしました。そんな甲斐もあってか、東海大学第一高校に入学。恩師である若月監督が私の中の「秘めた何か」をスパルタ練習で引き出してくれました。1年の時から若月監督宅に1人下宿する生活。辛かったことが昨日のように思い出されます。3年になると主将として春季大会優勝、そして夏の大会初優勝。夢の甲子園に出場を果たしました。静岡県100年の歴史の中春夏優勝は3回しかないと記憶しております。高校3年の3学期2月10日に専修大学の野球部合宿所に入りました。なので高校の卒業式は 筆頭に証書を授与しとんぼ返りで大学に戻ったことを覚えています。

当時ライバルの内田順三君(現読売ジャイアンツバッテリーコーチ)は神宮球場で本塁打14本 かつ私とは0本と力の差は歴然でした。さらに痛めた腰が悪化して私は野球部を断念。中学生から野球エリートで高校大学と進みましたが3年生で人生の大きな挫折を味わいました。今思えば、なぜマネージャーとして縁の下で支える役を引き受けなかったのかと悔いが残ります。

卒業後は山種証券に入社しました。スポーツ新聞は楽に読めたものの日経新聞は読んだことがなく毎日通勤電車や昼休み、寮に帰ってから1日3回読んだものです。軟式野球部に入りエース4番、山種証券で初めての優勝をすることができました。その後三島に戻り27歳で少年野球チーム、ノースタイガースの初代監督となり12年。39歳の時には当時の日大三島高校北岡校長から「3年で甲子園に出場するチームを作ってくれ」と依頼を受けました。その頃私はユニバーサル証券三島支店のコミッションセールスをしていましたので15時には仕事を切り上げて指導に情熱を注ぎました。静岡県春季大会優勝、夏の大会は惜しくもベスト4、2年目春季大会準優勝、夏の大会はベスト8という成績を収めいよいよ甲子園へと誰もが思いはじめた矢先の3年目に、一部の選手が練習をボイコット。これをきっかけに監督辞任となりました。それからは仕事に再度打ち込み、ご縁があってロータリークラブに入ることができました。富士エースゴルフ場社長をさせて頂き又、12年前は最下位ではありましたが皆様のおかげで三島市議会に当選させて頂き今日があります。ロータリークラブに入会させて頂きまして30年になりました。本当にありがとうございました。感謝しております。

私の信条「上善若水」



中村徹君:2月19日で76歳になります。物忘れがひどくなりました。お風呂を一日おきにしているのですが、いつ入ったか忘れてしまうので、必ずカレンダーに記入しています。2月11日の結婚記念日に、お気に入りのハンカチをどこかで無くし、スマホをレストランに忘れてきてしまいました。全く思い出せないのです。最悪でした。3年前、車の免許更新の試験で、認知症の前段階と思っていましたが、これからも自立を目指し、心して生活していきたいと思えます。

石井司人君:先週のIMに出席された方はご苦労様でした。

大房正治君:本日は1年ぶりの卓話です。宜しくお願ひ致します。

岡 良森君:30周年記念事業でつくった白米と黒米でおにぎり作りました。お楽しみください。会長・幹事奥様には大変お世話になりました。

大村典夫君:今日、お米の贈呈式があります。引き続きおたまちゃん食堂の支援をお願いします。

